

Fecha 20.11.2014	Sección Política y Sociedad	Página 34-35
---------------------	--------------------------------	-----------------

CCE Y COPARMEX

Piden aplicar la ley y un acuerdo nacional

LOS PRESIDENTES del CCE y Coparmex exigieron al presidente Enrique Peña Nieto que aplique la ley, sin represión, a los grupos radicales y anarquistas que aprovechan las manifestaciones para cometer actos vandálicos. Además pidieron a legisladores un acuerdo nacional por el fortalecimiento del Estado de derecho, la gobernabilidad y la legalidad.

En el Senado, tras firmar un acuerdo con el Instituto Belisario Domínguez en materia de investigación, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani, afirmó que la fuerza pública se podría utilizar en contra de los grupos desestabilizadores del Estado de Derecho pero esta medida se tendría que usar como último recurso, "de manera cuidadosa, respetuosa, respetando los derechos humanos pero también garantizando la paz y la tranquilidad... Para eso es la fuerza pública, para respetar la constitución y hacer valer los derechos", expresó.

Juan Pablo Castañón, presidente de la Coparmex, dijo estar de acuerdo con las manifestaciones pacíficas pero reprobó cualquier protesta violenta con "agenda oscura" que se aproveche de un hecho solidario con las familias de los 43 estudiantes normalistas desaparecidos.

En la firma del convenio en el que estuvieron presentes los coordinadores parlamentarios del PRI, PAN, y PRD, Gutiérrez Candiani pidió instaurar un acuerdo nacional para la construcción de un México seguro y justo, por encima de los colores partidistas, y concretar la reforma anticorrupción. (Tania Rosas)

